

FixMyStreet débarque à Couvin

FixMyStreet Wallonie est une application développée par l'asbl Be WaPP (Ensemble pour une Wallonie Plus Propre), accessible sur smartphone et tablette et téléchargeable sur les stores classiques.

Cette application débarque à Couvin à partir du mardi 8 juin. Elle permet aux citoyens de signaler des problèmes liés à de la malpropreté tels que des poubelles publiques débordantes, des dépôts clandestins...

En devenant « Commune pilote Wallonie Cyclable », la Ville de Couvin s'était engagée à mettre à la disposition des cyclistes une plateforme leur permettant de signaler aisément aux services communaux des problèmes concernant les voiries et en particulier les aménagements cyclables.

FixMyStreet centralise les signalements en un seul endroit au sein des services communaux.

FixMyStreet Wallonie est simple et rapide d'utilisation : il suffit à l'utilisateur d'envoyer une photo du problème rencontré via l'application. L'outil géo-localise le problème dans l'espace public. L'information est ensuite envoyée à la commune, qui la



Pour signaler des problèmes de déchets. © A.C./illu.

fait suivre au service compétent pour qu'il traite le problème. L'auteur du signalement est tenu au courant de l'évolution du dossier via l'application et reçoit une notification quand celui-ci est clos.

L'application FixMyStreet Wallonie est téléchargeable sur Google Play et sur l'App Store. Elle est gratuite d'utilisation. Un site Internet permet également aux personnes n'ayant pas de smartphone de signaler les problèmes: www.fixmystreetwallonie.be. ●

G.I.

à noter Plus d'informations sur : <https://www.wallonieplus-propre.be/.../fixmystreetwallonie/>